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am 06.12.2011 
 



   2 

 

 
Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Bittner, Dietmar   ( 1. stellv. Ortsvorsteher ) 

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bleicher, Marc-Antonin     

Greiner, Uwe   (Urkundsperson) 

Haug, Sonja     

Häfner, Astrid     

Mahle, Manfred     

Müller, Marco     

Schlösser, Ingo   (Urkundsperson) 

Schmitt, Uta     

Wagner, Willy     

 

 

- Schriftführung 

 

Schäfer, Hermann-Josef     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

Schäfer, Herbert   ( Ortsvorsteher ) 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Hilpert, Peter     

Dr. Wittmer, Volker     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Hölzl, Gudrun     

Prof. Dr. Pietsch, Michael    
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitglieds 

 

2. gem. Resolution zum Sparbeschluss der Ampelkoalition bezüglich Ortsbeiräte 

und Ortsverwaltungen (neue Fassung) 

 

10. Radweg südlich der L 419 (Anfrage ödp) 

 

Anträge 

 

3. Radweg südlich der L 419 (ödp) 

 

4. Masterplan Layenhof (ödp) 

 

5. Fluglärm (CDU) 

 

6. Einwohnerfragestunde 

 

Anfragen 

 

7. Sachstand Fahrbahnverengung unterhalb Einmündung 

Sertoriusring/Tennishalle (CDU) 

 

8. Sachstand Verkehrsmaßnahmen für die Straßen "Katzenberg" und "An der 

Steige" (CDU) 

 

9. Sachstand Spielplatz Reinhold-Silz-Platz (CDU) 

 

11. Sachstandsberichte 

 11.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1274/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

 11.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1275/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

 11.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1644/2011 ödp, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

 11.4. Sachstandsbericht zum Antrag 1645/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 

 11.5. Sachstandsbericht zu Antrag 1277/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

 11.6. Antwort zur Anfrage Nr. 1652/2011 der ödp betr. Sachstand 

Bürgerhaus 

 11.7. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1275/2011 der SPD betr. 

Parkplatzmarkierung in der Poststraße 

 

12. HQL-Austausch 

 

13. Mitteilungen und Verschiedenes 

 13.1. Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen in Mainz-Finthen 



   4 

 13.2. Sitzungstermine 2012 

 13.3. Ausleuchtung von Bürgersteigen 

 



   5 

 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

15. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.05 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen 

mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 

 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Einführung und Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitglieds 

 

Herr Bittner informiert darüber, dass Herr Frank Otto Binnefeld zum 23.11.11 sein 

Mandat als Ortsbeiratsmitglied Mainz-Finthen niedergelegt hat. 

 

Die Einführung und Verpflichtung seiner Nachfolgerin, Frau Pfeifer, kann in der 

heutigen Sitzung nicht erfolgen, da diese erkrankt ist. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 2 gem. Resolution zum Sparbeschluss der Ampelkoalition bezüglich 

Ortsbeiräte und Ortsverwaltungen 

- neue Fassung - 

 

Ohne Aussprache befürwortet der Ortsbeirat Mainz-Finthen einstimmig die neue 

Fassung der Resolution mit wie folgt abgeändertem letzten Satz, Abs. 4: 

 

 „Der umfangreiche Aufgabenkatalog unserer Ortsverwaltung als 

bürgernahester 

 Teil der Verwaltung, inkl. Öffnungszeiten, darf nicht pauschal gekürzt werden.“ 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Im Einvernehmen mit allen Ortsbeiratsmitgliedern wird TOP 10 vorgezogen. 

 

Punkt 10 Radweg südlich der L 419 (Anfrage ödp) 

Vorlage: 2133/2011 

 

Die Antwort ist im Nachgang zur Sitzung bei der Verwaltung eingegangen und ist 

der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 3 Radweg südlich der L 419 (ödp) 

Vorlage: 2124/2011 

 

Da zur Sitzung zu  TOP 10 keine Antwort vorlag, stellt Herr Schlösser vorliegenden 

Antrag zurück. 
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Im Übrigen zweifelt er an, dass eine Ausführung in Beton-L-Steinen günstiger ist als 

die Ausführung mit Gabionen. 
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Punkt 4 Masterplan Layenhof (ödp) 

Vorlage: 2126/2011 

 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Schlösser entsprechend der 

schriftlichen Vorlage. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer Aussprache befürwortet der Ortsbeirat Mainz-Finthen vorgelegten 

Antrag als Prüfantrag.  

 

Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat Mainz-Finthen zu dieser Thematik um 

mündliche Berichterstattung in der Ortsbeiratssitzung am 31. Januar 2012 durch 

einen Vertreter der  GVG. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 5 Fluglärm (CDU) 

Vorlage: 2127/2011 

 

Nach Begründung des Antrags durch Herrn Wagner entsprechend der schriftlichen 

Vorlage und ohne weitere Aussprache wird dieser einstimmig befürwortet. 

 

In diesem Zusammenhang drängt Herr Schlösser auf die Einhaltung der durch die 

DFS vorgegebenen Flugrouten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Einwohnerfragestunde 

 

Es sind keine Wortmeldungen zu verzeichnen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 7 Sachstand Fahrbahnverengung unterhalb Einmündung 

Sertoriusring/Tennishalle (CDU) 

Vorlage: 2129/2011 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder monieren die fehlende Antwort des Dez. V. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 8 Sachstand Verkehrsmaßnahmen für die Straßen "Katzenberg" und 

"An der Steige" (CDU) 

Vorlage: 2130/2011 
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Die Antwort ist im Nachgang zur Sitzung bei der Verwaltung eingegangen und ist 

der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
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Punkt 9 Sachstand Spielplatz Reinhold-Silz-Platz (CDU) 

Vorlage: 2131/2011 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Antwort der Verwaltung vom 

5. Dezember 2011 zur Kenntnis (vgl. Anlage). 

 

Herr Wagner bittet in diesem Zusammenhang um Auskunft, ob der Spielplatz 

Reinhold-Silz-Platz durch den Bauträger nachgerüstet werden kann, da dieser 

auch für die Erstausstattung zuständig war. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1274/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Finthen 

hier: Einbahnstraßenregelung Am Obstmarkt 

Vorlage: 1763/2011 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Antwort der Verwaltung vom 20. Oktober 2011, 

Az.: 68-10-Fi-A-4, zur Kenntnis (vgl. Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1275/2011 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Finthen 

hier: Parkplatzmarkierung Poststraße (SPD) 

Vorlage: 1778/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichts der Verwaltung vom 25. Oktober 2011, 

Az.: 68-10-Fi-P-2 (vgl. Anlage).  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1644/2011 ödp, Ortsbeirat Mainz-

Finthen; 

hier: Fluglärmmessstation 

Vorlage: 2033/2011 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von dem Sachstandsbericht, der der 

Niederschrift als Anlage beigefügt ist, Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.4 Sachstandsbericht zum Antrag 1645/2011 der ödp-

Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen; 
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hier: Aubachrenaturierung 

Vorlage: 2027/2011 

 

Der der Niederschrift beigefügte Sachstandsbericht von Frau Beigeordneten Eder 

vom 17. November 2011, Az.: 17 11 10, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis 

genommen.  
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Punkt 11.5 Sachstandsbericht zu Antrag 1277/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Finthen 

hier: Kinderspielplätze "Mittelweg" und "Finthen West" 

Vorlage: 2174/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes der Verwaltung vom 5. Dezember 2011, 

ohne Aktenzeichen (vgl. Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.6 Antwort zur Anfrage Nr. 1652/2011 der ödp betr. Sachstand 

Bürgerhaus 

 

Die Antwort des Herrn Beigeordneten Sitte vom 05.12.2011, ohne Aktenzeichen, 

wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.7 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1275/2011 der SPD betr. 

Parkplatzmarkierung in der Poststraße 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen den Sachstandsbericht der Beigeordneten Eder 

vom 01.12.2011 zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12 HQL-Austausch 

Vorlage: 1950/2011 

 

Der Ortsbeirat Mainz-Finthen nimmt zur Kenntnis, dass der Austausch aller mit 

Quecksilberdampflampen (HQL) betriebenen Leuchten durch die 

entsprechenden Leuchtenmodelle erfolgt. 

 

Grundlage und Bestandteil der Kenntnisnahme ist die Vorlage vom 16.11.2011. 

 

Herr Mahle bittet in diesem Zusammenhang um Auskunft, ob auch die auf der 

Bezirkssportanlage vorhandenen HQL-Leuchten ausgetauscht werden.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.1 Durchführung von Geschwindigkeitskontrollen in Mainz-Finthen 

 



   13 

Die Ortsbeiratsmitglieder bitten um Berichterstattung der Verwaltung bezüglich der 

Geschwindigkeitskontrollen in Mainz-Finthen am 31. Januar 2012, entsprechend 

des Schreibens der Beigeordneten Eder vom 01.12.2011. 
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Punkt 13.2 Sitzungstermine 2012 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von folgenden Sitzungsterminen Kenntnis: 

 

31. Januar 2012 

27. März 2012 

12. Juni 2012 

21. August 2012 

30. Oktober 2012 

11. Dezember 2012 

 

 

 

Punkt 13.3 Ausleuchtung von Bürgersteigen 

 

Herr Wagner regt die Installierung von Laternen an, die nur bis zu den Baumkronen 

reichen, um eine ausreichende Ausleuchtung von Bürgersteigen zu gewährleisten. 

Die zumeist in Finthen vorzufindende Praxis, dass die Peitschenleuchten über die 

Baumkronen ragen, ist kontraproduktiv.  

                                                                                                                                      

 

 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. Dietmar Bittner gez. Hermann-Josef Schäfer 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

gez. Uwe Greiner gez. Ingo Schlösser 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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